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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

12/15 

（木） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 玉城 哲郎 ４  

３ 前田  潤 ６  

 ４ 徳元 敏之 ８  

12/16 

（金） 

５ 金城  敏 10  

６ 長嶺 安浩 12  

７ 平田 健人 13  

８ 新垣 勇太 15  

９ 山城  渉 18  

12/19 

（月） 

10 金城  敦 21  

11 金城 幸盛 22  

12 金城  悟 27  

13 浦崎  暁 31  

14 山内 竜二 33  

12/20 

（火） 

15 賀数 郁美 35  

16 西平 賀雄 36  

17 伊敷 郁子 37  

18 大田  守 

 

40  

19 新垣 安彦 41  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名   ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ こども未来行政につ

いて 

 

 

 

 

２ 商工行政について 

 

 

 

 

３ 美々ビーチについて 

 

 

 

４ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

５ 保育行政について 

 

 

 

 

 

６ 南部病院跡地につい  

て 

 

 

７ 教育行政について 

 

(1) こども家庭庁への職員派遣について 

 ア 政策立案機能強化のためこども家庭

庁へ市職員を派遣する考えはありま

せんか 

  

 

(1) 市における商工会の位置づけについて 

 ア 商工会は市にとってどのような存在

ですか 

 

 

(1) 美々ビーチの管理委託について 

 ア 業者選定は進んでいますか 

 

 

(1) 市内公民館の修繕について 

 ア 修繕が必要な箇所を把握しています   

か 

 

(2) 糸満幼稚園跡地の有効利用について 

 ア その後の利用計画は決まりましたか 

 

 

(1) 保育士確保に向けての支援について 

 ア 家賃を支援する考えはありませんか 

 イ 就職祝い金を制度化する考えはあり

ませんか 

 

 

(1) 県からの譲渡に向けての交渉について 

 ア その後進展はありませんか 

 

 

(1) 給食センター移転の進捗について 

 ア その後の進捗はどうなっていますか 
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質問順  １ 氏名   ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

８ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 高嶺小中一貫校について 

 ア 今後のスケジュールはどうなってい

ますか 

 

 

(1) 消防広域化の進展について 

 ア 糸満市職員定数条例を改正し、消防職

員の増員はできませんか 
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質問順  ２ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市スポーツ観光

交流拠点施設（屋内運

動場）について 

 

 

 

 

 

２ 西川公民館前の横断

歩道について 

 

 

 

 

 

３ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

４ ドッグランについて 

 

 

 

 

 

５ ふるさと納税につい

て 

  

(1) 実施設計においての詳細な建築工事費

用はいつ決まりますか 

 

(2) 完成後の管理についてはどの市町村を

参考にしますか。民間企業への委託も考

えていますか 

 

 

(1) 横断歩道の塗装が消えており、塗装を要

望するがどうか 

 

(2) 当局は塗装が消えていることで歩行者

の危険性をどう考えているか 

 

 

(1) 来年の本市でのプロ野球キャンプによ

る経済効果はどのぐらいと予想される

か 

 

(2) 市民交流はどのようなことを考えてい

ますか 

 

 

(1) 糸満市でドッグランはできないか 

 

(2) 屋内運動場が完成した際、月２回でもい

いのでドッグランができないか 

 

 

(1) お歳暮の商品開発は企業と話し合いま

したか 

 

(2) ふるさと納税の使い道について 

 ア 教育と文化の振興について具体的に

は主に何に使われていますか 
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質問順  ２ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 子ども議会について 

 

 

７ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 西崎北橋から南橋ま

での歩道について 

 

 

 

９ 西崎５丁目 12 番の周

辺について 

 

 

10 西崎町３丁目西自治

会について 

 

 

 

 

 

11 高嶺小学校について 

 

(1) 進捗状況を伺います 

 

 

(1) 牛乳の無償化を要望するがどうか 

 

(2) 給食食品ロスについて 

 ア 平均何トンロスが出ていますか 

 イ ロスが出た食品はどうしていますか 

 ウ ロスが生じる要因は何か 

 

 

(1) 高木の剪定はできないか 

 

(2) 西側と同様に整備できないか 

  

 

(1) 雨水量が多いと水はけが悪くなるので

改善できないか 

 

 

(1) 福祉と連携した複合施設として、行政と

共同での自治会館建設を要望します 

 

(2) 保育園隣の空き地を自治会が管理でき

ないか 

 

 

(1) 仮校舎の計画を伺う 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市域内好循環経

済について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 大度園地について 

 

 

 

 

 

３ 畜産業推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 自衛隊基地について 

 

(1) 市の域内好循環経済の取組について 

 ア コロナ禍のプレミアム商品券事業の

その規模と経済効果はどうなってい

るか伺う 

イ 本市における地産地消の取組状況と

成果について伺う 

ウ 市発注の小規模事業及び物品購入は

市内事業者への配慮がなされている

か伺う 

エ 市発注の土木建設の入札について、入

札の手順はどうなっているか伺う 

オ 中小企業・小規模企業振興基本条例と

はどういう趣旨のものか伺う 

 

 

(1) 観光バスも含むスムーズなアクセス道

路、駐車場の確保、公衆トイレの設置、

道路案内表示の設置を増やす等の計画

があるか伺う 

 

 

(1) 第 12 回全国和牛能力共進会鹿児島大会

において糸満市内農家の出品牛が上位

の入賞を果たしました、そこで伺う 

ア 本市における畜産業振興について市

長の認識について伺う 

イ ふん尿処理については畜産農家の抱

える課題ともなっている。行政の取組

はどうなっているか伺う 

ウ 本市における臭気問題対策について

伺う 

 

 

(1) 市内に配備されている自衛隊基地の配

備経過と機能及び役割について伺う 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 新型コロナワクチン

後遺症について 

 

(2) 石垣市が今年、国民保護法に基づく住民

避難のシミュレーションを行ったこと

がマスコミ報道されました。その内容と

国民保護法についての認識を伺う 

 

 

(1) 課題解決型学習（ＰＢＬ）について 

ア 課題解決型学習（ＰＢＬ）とはどのよ

うなものか伺う 

イ 県内ではあまり事例がないと伺って

います。その目的と効果について伺う 

ウ １年目、２年目の成果はどのようなも

のか伺う 

エ 昨年度の一括交付金活用から今年度

は単費での予算となっているが、継続

する理由について伺う 

オ ＰＢＬの今後の取組や課題について

今後の推進計画とその課題を伺う 

 

 

(1) 新型コロナワクチン後遺症について全

国及び沖縄の実態を伺う 
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質問順  ４ 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

２ 農業集落行政につい  

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 沖縄さとうきび振興

組合について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 地下ダムの給水整備について 

 ア 真壁南地区への給水整備の進捗状況

について伺う 

 

 

(1) 農業集落排水事業について 

 ア 現在整備中の事業について、どの地区

を整備しているのか伺う 

 イ 今後の事業計画について伺う 

 ウ 事業完了は何年度か伺う 

 エ 担当部の人員は十分なのか伺う 

 オ 排水施設早期接続促進補助金と排水

施設接続促進事業補助金制度は何年

度まで適用されるのか伺う 

 カ 事業の中で発見された真壁の地下ガ

マの現状について伺う 

 キ 事業を延長する考えはないのか伺う 

 

 

(1) 脱葉工程せず、農家から脱葉処理費用を

徴収する新聞記事に関する回答につい

て 

 ア 農家への回答はどのように行ったの

か伺う 

 イ 脱葉処理をせずに直接原料を圧搾す

ると工場運営に悪影響を及ぼすとの

回答であるが、実際行っていることは

矛盾しているのではないのか伺う 

 ウ 生産者から脱葉処理という名目で１

トン当たり 900 円の経費を取ってい

る。しかしながら平成 28 年から脱葉

処理せずに処理されたさとうきびの

総量は２万 9,886 トン（トン当たり

900円で換算すると 2,689万 7,400円）

になり生産者へ返金すべきだと思う

が説明がない。どうするのか伺う 
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質問順  ４ 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 エ 処理費用トン当たり 900円が、さとう

きび圧搾処理作業に適切に使われた

ならば問題はないと思う。不当に処理

作業が行われていることについて明

確な答弁を求めます 

 オ 計画的に操業するのが工場の責務で

あって生産者の問題ではないのでは

ないのか伺う 

 カ 恒常的な赤字経営を脱する経営陣の

熱意や能力が感じられない回答であ

るが、どう思っているのか伺う 

 キ 来年度からは全量脱葉処理して原料

をゆがふ製糖へ供給するよう取り組

むと回答しているが、これまで農家へ

の説明がない。今月 21 日から製糖工

場への搬入があるが、これまでどおり

無脱葉で供給する農家が大半ですが、

工場の対応はどうなっているのか伺

う 

 ク 生産者への寄り添った回答が感じら

れない。今後の対策について伺う 

 ケ 沖縄さとうきび振興組合の従業員で

解雇された５人の再就職はどうなっ

ているのか伺う 

 コ 市長の本件についての認識を伺う 
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質問順  ５ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 土地開発事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ スポーツ行政につい

て 

 

(1) 高嶺小学校校舎建設について 

 ア 改めて高嶺小学校校舎建設入札不調

に至った原因について伺う 

 イ 今後の計画について伺う 

 

(2) 高嶺小中一貫校に向け、現場の教員も

様々な想定をし、研修等や自主的にも準

備をしてきたと聞いております。それに

対し市はどのように考えているか伺う 

 

(3) 2023 年度から 2025 年度の移行期間を経

て 2026 年度より本格的に導入される部

活動の地域移行について本市の計画に

ついて伺う 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 進捗状況について伺う 

 イ 今後の計画について伺う 

 

(2) 県道平和の道線整備計画について伺う 

 

(3) 旧南部病院跡地について 

 ア 進捗状況について伺う 

 イ 土地の購入価格について伺う 

 

(4) 社会福祉センターグラウンドの計画に

ついて伺う 

 

 

(1) 沖縄県高校新人駅伝大会が令和５年１

月29日、日曜日に本市で開催されるが本

市の協力体制について伺う 
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質問順 ５ 氏名 18番  金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 動物愛護について 

 

 

 

 

 

 

５ 世界のウチナーンチ

ュ大会について 

 

 

(2) 西崎運動公園陸上競技場メインスタン

ド側照明の改修整備計画について伺う 

 

(3) 去る11月に本市で行われた県民体育大

会に向け、環境整備が間に合うよう予算

化された西崎運動公園のトイレの改修

がいまだ行われていないが原因を伺う 

 

 

(1) 猫対策について 

ア 野良猫対策について本市の取組を伺

う 

 イ 問題になっている多頭飼育崩壊の解

決について本市の取組を伺う 

 

 

(1) イチマンチュ大会について 

 ア 本市の歓迎イベントについて伺う 

 

(2) ハワイから豚を贈った事業の中心人物、

故嘉数亀助氏の功績について、くくる糸

満での展示について伺う 
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質問順  ６ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市長の選挙公約実現

について 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 糸満北地区の農業用

水について 

 

 

４ 武富ハイツ西側の急

傾斜地工事について  

 

 

５ 公園整備について 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

(1) 市長の公約達成状況について伺います 

 

 

 

(1) ＪＡおきなわ糸満支店との意見交換会

について伺います 

 ア 意見交換会の内容について伺います 

 イ 全国和牛能力共進会について伺いま

す 

 ウ 糸満市さとうきびハーベスタ収穫運

営委員会について伺います 

 

 

(1) 再生水等循環型実証事業の現在の状況

について伺います 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

 

 

(1) 武富児童公園修繕の進捗状況について

伺います 

 

 

(1) 市道田里線舗装工事について伺います 

ア 現在の進捗状況について伺います 

イ 始点と終点を伺います 

ウ 工事の内容を伺います 
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質問順  ７ 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 不登校生徒の居場所

づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 健康遊具について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 地域の飲食店応援に

ついて 

  

(1) 喜屋武の広場（ヘーランメー）前の県道

３号線と喜屋武公民館前道路の交差点

は交通事故が多く発生している場所で

ある 

 ア この件について前回の定例会で質問

したが調査、進捗状況を伺う 

 

 

(1) 全国規模で不登校生徒の増加が昨今問

題となっているが、私は生徒たちが学校

に行かないこと自体が問題ではなく、生

徒自身に家以外の居場所がなくなるこ

とが問題だと捉えている 

 ア 糸満市小中学校の不登校児童生徒の

数を伺う 

 イ 子供たちに市として提供している居

場所があるか伺う 

 

 

(1) 市民にとって体を動かすことは健康寿

命を延ばすことにつながり、運動できる

場所を市としてもっと提供するべきだ

と考える 

 ア ストレッチや筋肉を鍛えたりできる

「健康遊具」は市内にどれだけあるか

伺う 

 イ これから増やしていく予定がないか

伺う 

 

 

(1) インバウンドが戻りつつある昨今、糸満

市内の飲食店には発信力を必要とする

店舗は多く、観光客も情報をキャッチし

たい現状にあると考える 

 ア 糸満市内外のホテルなどで配布でき

る糸満市内の飲食店情報をまとめた 
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質問順 ７ 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

５ いとちゃんｍｉｎｉ

運用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 市の情報発信につい

て 

 

 

   グルメマップ作成を提案するが実行

できないか伺う 

 

   

(1) いとちゃんｍｉｎｉは市民にとって便

利な移動手段となっていると考えるが、

市民の中で利用の仕方や目的が広く伝

わってないと感じる 

 ア いとちゃんｍｉｎｉの１日の平均利

用者を伺う 

 イ 市外からの観光客の利用の是非につ

いて伺う 

 

 

(1) 糸満市でも希望する保育園に入園でき

ない子供は多く存在しており、入園でき

ただけでも幸運で、そこから理由があっ

ても転園するのは非常に難しいとの市

民の声を頂いている 

 ア 入園している状態で他の園を探すこ

とは可能なのか伺う 

 

 

(1) 市民にとって有益な情報を得るための

ソーシャルメディアの役割、市の認識に

ついて 

 ア ツイッターの開設やインスタグラム

のフォロワー増加に向けた取組を前

回提案したが、進捗状況を伺う 
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質問順  ８ 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市民サービスについ

て 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

３ 商工行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 地域懇談会について 

 

 

 

 

 

 

５ 環境行政について 

 

 

(1) 試乗ナンバー取得について 

 ア 近隣の市町村同様に店舗で試乗ナン

バーを管理できるようにしたほうが

よいと思うが、市の見解を伺う 

 

 

(1) 介護有料老人ホームについて 

ア 介護有料老人ホームとデイサービス

を連携している事業所は市内に何施

設あるか伺う 

 

 

(1) 糸満市場いとま～るについて 

ア 現在の店舗募集の申込みの手順を伺

う 

イ 屋根がない部分に屋根をつける考え

がないか伺う 

 

(2) 西崎６丁目の客引きについて 

 ア 市の考えを伺う 

 

(3) おきなわ物価高対策支援金について 

 ア 支援事業の内容を伺う 

 

 

(1) 名城自治会からの要望について 

ア 北名城の海浜条例制定について市の

見解を伺う 

イ ハーリー舟保管庫建設について市の

見解を伺う 

 

 

(1) 糸豊環境美化センターの管理費委託に

ついて 
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質問順  ８ 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

６ 働き方改革について 

 

 

 

 

 

 

７ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 行政サービスについ

て 

 

 

 

 

 

 

ア 他市同様に適正な委託費に金額を引

き上げるべきだと思うが市の見解を

伺う 

 

 

(1) 一般質問の答弁調整について 

 ア 夜遅くまで答弁調整を行い職員の負

担がかなりあると聞いているが、市の

見解を伺う 

 イ 部長の権限を伺う 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について 

ア 入札不調になった原因究明をしっか

り果たすような声が市民から多くあ

るが、市は特別委員会を設置するべき

だと思うが市の見解を伺う 

 

(2) 市内の小中学校の飲料水について 

 ア 現状はどのようになっているのか伺

う 

 

(3) 子供たちに関わるスポーツ大会につい

て 

 ア 会場使用料の減免ができる条件を伺

う 

 

 

(1) 糸満市ＬＩＮＥ公式アカウントの活用

について 

 ア 令和４年９月定例会一般質問からの

進捗について伺う 
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質問順  ８ 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 行政改革と議会改革

について 

 

 

 

 

10 人口ビジョンについ

て 

 

 

 

 

(2) マイナンバーカードについて 

ア マイナンバーカードの普及をどのよ

うに考えているのか市の見解を伺う 

イ マイナンバーカードの普及が進んで

いる都城市の取組を伺う 

 

(3) キャッシュレスサービスについて 

ア キャッシュレスサービスのメリット、

デメリットを伺う 

 

 

(1) タブレット端末導入について 

ア タブレット端末導入に関する実施計

画が不採択となったが、その理由を伺

う 

 

 

(1) 人口を増やす政策はどのように考えて

いるのか伺う 
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質問順 ９ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市民の所得につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 次世代人材育成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019 年度の沖縄県市町村民所得が発表さ

れました。１人当たりの糸満市の平均所得は

218 万円、沖縄県の平均所得は 241 万円とな

り 23 万円の開きがあります。そこで市民の

所得向上を図る施策等について伺う 

(1) 前年からの増加率（糸満市平均、県平均） 

 

(2) 豊見城市の平均所得 

 

(3) 全国平均は幾らか 

 

(4) 市民の所得を向上させる取組について 

 

 

(1) 昨年 12 月、今年の３月、６月、９月定

例会に次世代人材育成について取り上

げましたが進展がないように見えるた

め、糸満市の次世代ＩＴ人材育成の重要

性について認識を伺う 

 

(2) 東洋経済社のＩＴ職種別平均年収１位

から 11 位が発表され、１位コンサルタ

ント 928万 5,000円、11位ＳＥ・プログ

ラマ 568万 5,000円である。このような

職種を目指すプロジェクトをなぜでき

ないのか伺う 

 

(3) これまでの調査研究の内容を時系列に

伺う 

 

(4) パソコンやソフトウエアの更新などを

行うために、ふるさと納税の枠として

「次世代人材育成」を増やすことはでき

ないか伺う 
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質問順 ９ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ スタートアップ企業

誘致の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 議会の電子資料につ

いて 

 

 

 

 

５ 三和地域市営住宅建

設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 糸満市スポーツ観光

交流拠点施設につい

て 

 

(1) 政府の「スタートアップ育成５か年計

画」の原案がまとまりました。首相官邸

の公式サイトによると、スタートアップ

への年間投資額を現在の約 8,000億円か

ら 2027年度までに 10兆円規模に引き上

げる目標を掲げ、さらに将来に向けて、

ユニコーンを 100社創出し、スタートア

ップ企業を 10 万社創出することを目指

すという中で糸満市の取組を伺う 

 

 

(1) 次年度の新規事業として議会の資料を

電子化するための参考機種等を使って

体験したが、市として電子資料を導入す

る考えはないか伺う 

 

 

平成 31 年に三和地域市営住宅建設の計画

が策定され、また當銘市長の選挙公約でもあ

る喜屋武地域での市営団地建設の挑戦につ

いてＰＦＩを活用しての早期建設の可能性

を伺う 

(1) 三和地域市営住宅建設の進捗状況につ

いて 

 

(2) ＰＦＩ手法による地域優良賃貸住宅整

備は、自治体の財政支出が実質ゼロ（０

系ＰＦＩ）での早期建設は検討できない

か 

 

 

財政力指数にゆとりがあるとまでは言え

ない中で、糸満市において屋内練習場が必要

な理由を伺う 
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質問順 ９ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

７ 光ケーブル普及につ

いて 

 

 

 

８ 人口増減と市税収入

の関係について 

 

(1) どのような観光交流事業を建設予定の

施設で行うのか 

 

(2) 建設後の維持管理について 

 

 

(1) 市内の一部において光ケーブル接続サ

ービスが受けられない地域があり、地域

イントラネットを活用できないか伺う 

 

 

2030 年より本市も人口減少が予測される

が、人口減少による市税等の収入の関係と人

口減少の対策について伺う 

(1) 市民１人当たりの国からの補助額等を

伺う 

 

(2) 人口減少ではなく、人口増を目指す取組

を伺う 

 

(3) 移住永住の促進は考えていないか伺う 

 

(4) 地域おこし協力隊を久米島町の 17 名を

例に本市でも 17 名の隊員を雇用した場

合の経済波及効果を伺う 
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質問順  10 氏名 17番 金城 敦     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 下水道事業について 

 

(1) 市道与座豊原線の整備計画を伺う 

 

(2) 豊原地域の市道、農道の整備状況を伺う  

 

 

(1) 糸満北地区のかんがい排水事業につい

て 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 糸満北部地域６地区へのアンケート

調査の内容を伺う 

 ウ 地下ダム事業推進対策費の内容を伺

う 

  

 

(1) 市民から疑問の多い高嶺小学校移転改

築事業について 

 ア 入札が２回不調になったことで計画

を見直ししなければならない理由を

伺う 

 イ 市は入札不調となった事業は全て計

画の見直しを行っているのか伺う 

 ウ 住民説明会はいつ行うのか伺う 

 エ 入札不調の原因は建設資材の高騰や

世界情勢の不安定などが想定される

とあるが、ほかの原因はないのか伺う 

 オ 調査をしないのはなぜか伺う 

 

(2) 見直し計画の今後のスケジュールを伺   

う 

 

 

(1) 農業集落排水事業の進捗状況を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高騰から市民生

活を守る対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 出産・子育て応援給付

金事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 全世帯に「お米券」の現物給付を行う考

えがないか見解を伺う 

 

(2) 春にかけて進学・進級に伴う費用がかさ

むことから、18歳以下の子どもを対象に

「糸満市子育て世帯生活応援給付金」を

追加給付する考えがないか見解を伺う 

 

(3) 学校給食費の保護者負担の軽減に取り

組む考えがないか見解を伺う 

 

(4) 就学援助制度、新入学用品費を増額する

考えがないか見解を伺う 

 

(5) ひとり親家庭や困窮する世帯への相談

体制の強化と支援拡充について、本市の

取組を伺う 

 

 

(1) 伴走型相談支援と、妊娠・出産時に計 10

万円相当の経済的支援を一体的に行う

当該事業の概要を伺う 

 

(2) 当該事業に係る体制整備や人材確保な

ど事業実施に向けた検討状況を伺う 

 

(3) 伴走型相談支援の取組について 

 ア 母子手帳アプリの機能拡充と利用促

進について見解を伺う 

 イ 子育て関連イベント等の情報発信に、

ＳＮＳを積極的に活用すべきと考え

るが見解を伺う 

 ウ 日本精神科看護協会が発行する「パパ

カード」を導入する考えがないか見解

を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 「こどもまんなか社

会」実現について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 女性デジタル人材育

成について 

 

 

５ 教育行政について 

 

(4) 妊娠・出産時に計 10 万円相当の経済的

支援について、本市における検討状況を

伺う 

 

(5) 今年度中の予算計上と事業実施につい

て、本市の対応を伺う 

 

 

(1) 本市におけるこども施策の基盤として、

こどもの権利を保障する「こども基本条

例」を制定する考えがないか見解を伺う 

 

(2) 令和５年４月１日施行の「こども基本

法」第 11 条こども等の意見の反映につ

いて、本市における今後の対応を伺う 

 

(3) こども家庭庁との人事交流について、本

市として取り組む考えがないか見解を

伺う 

 

 

(1) 「糸満でじたる女子プロジェクト」の概

要と実施状況を伺う 

 

 

(1) 不登校の児童生徒について 

 ア 令和３年度、市内小中学校における不

登校だった児童生徒数を伺う 

 イ 市内小中学校における不登校児童生

徒の過去５年間の推移を伺う 

 ウ 増加する不登校の要因を伺う 

 エ 「義務教育の段階における普通教育に

相当する教育の機会の確保等に関す

る法律」に基づく、本市の取組を伺う 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 防災減災対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

７ デジタル田園都市国

家構想交付金の活用

について 

 

 

 

 

 オ 「不登校特例校」の設置に向け、具体 

   的な検討を進める考えがないか見解

を伺う 

 

(2) 市内小中学校における教員不足の実態

について 

 ア 学校に配置されている教員の数が教

職員定数を満たしていない学校数を

伺う 

 イ 学級担任が不在となっている学校と

学級数を伺う 

 ウ 育児休業などで休職者が出ても、臨時

的任用教員を補充できない要因を伺

う 

 エ 学級担任不在による児童生徒への影

響について見解を伺う 

 オ 今後の本市教育委員会の教員不足へ

の対応を伺う 

 

 

(1) 武富地区急傾斜地崩壊対策事業につい

て、事業実施に至った経緯と事業内容を

伺う 

 

(2) 潮平地域の冠水対策として、西崎東水路

に関する県や国との協議等について進

捗状況を伺う 

 

 

(1) 「書かない窓口」の開設について、検討

の進捗状況を伺う 

 

(2) 当該交付金を活用した「防災情報システ

ム」の構築と本市災害対策本部への導入

について見解を伺う 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

８ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 帯状疱疹予防ワクチ

ンについて 

 

 

10 生理用品の無償提供

について 

 

 

 

11 環境行政について 

 

(3) 当該交付金を活用した自治体ＤＸの推

進について、具体的な検討がなされてい

るか伺う 

 

 

(1) 刻々と変化する現場状況を映像でリア

ルタイムに共有しながら、迅速・的確な

現場活動をサポートする現場映像情報

伝達装置を導入する考えはないか見解

を伺う 

 

(2) 沖縄県消防指令センターへの「Ｌｉｖｅ

119」の導入について、本市消防本部と

して要望する考えがないか見解を伺う 

 

(3) 令和５年度中のドローン配備について

検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 帯状疱疹予防ワクチン接種費用の一部

を助成する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 市役所庁舎トイレに生理用ナプキンを

無料で提供するディスペンサーの設置

について、検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 地球温暖化防止とプラスチックごみ削

減の観点から、市役所庁舎入り口に設置

しているビニールの傘袋を廃止し、「傘

のしずくとり」機器を設置する考えがな

いか見解を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

12 国の「こどもの安心・

安全対策支援パッケ

ージ」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 市民サービスについ

て 

 

(2) 「ごみ分別アプリ」の次年度導入につい 

て検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 送迎バスへの安全装置の導入支援につ

いて 

 ア 概要を伺う 

 イ 市内における対象施設の数と車両の

数を伺う 

 ウ 導入支援に向けた本市の取組を伺う 

 

(2) 市内保育施設等における登園管理シス

テム未導入の施設数と今後の対応を伺

う 

 

(3) 当該支援を活用し「こどもの見守りタ

グ」を小学校で導入する考えがないか見

解を伺う 

 

 

(1) 昼食時間帯（午後０時から午後１時）の

窓口業務・対応について、全庁で実施す

る考えがないか見解を伺う 
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質問順  12 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 子供行政について 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉行政について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 当銘シンエイ市政報

告会について 

 

 

 

 

(1) 新生児聴覚検査について 

 ア 意義を伺う 

 イ 本市の実施状況を伺う 

ウ 他市の実施状況を伺う 

エ 助成はあるのか伺う 

 

 

(1) 沖縄県ちゅらパーキング利用証制度に

ついて 

 ア 趣旨を伺う 

 イ 本市での周知活動を伺う 

 ウ 申請窓口を伺う 

 エ 利用証の発行件数を伺う 

 オ 市内にあるスーパー等でその趣旨に

賛同して協力している店舗等は何件

あるのか伺う 

 

 

(1) 市長の政治信条「市民に寄り添い、心の

通った政治（まちづくり）」について 

 ア 三役以下職員、会計年度任用職員にど

う伝えて実践しているのか市長の見

解を伺う 

 イ 学校給食センター広域化は施設整備

を急ぐ本市と歩調が合わずいつ断念

したのか伺う 

 ウ 学校給食センターＰＦＩ導入計画の

進捗状況を伺う 

 エ 他の自治体の給食センターＰＦＩ導

入成功事例を伺う 

 オ 学校給食センターＰＦＩ導入のメリ

ットを伺う 

 カ 公共施設のトイレ洋式化拡充の進捗

状況を伺う 
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質問順  12 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 学校施設整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

キ 高嶺小中一貫校について移転改築事

業が入札不調で着工できず、１億

1,500 万円をかけた基本設計、実施設

計業務をやり直すこととなり、その原

因究明のため令和４年９月定例会に

おいて調査特別委員会設置に関する

決議を提出しましたが、否決されまし

た。今回、入札不調に至った教育長の

責任は重いと思いますが見解を伺う 

 ク 令和３年の待機児童数は 12人に対し、

今年の本市の待機児童数は県内一の

67人に増えましたが、待機児童ゼロを

掲げている市長の見解を伺う 

 ケ 南部病院跡地利用について、社会医療

法人友愛会の所有する資産価値のな

い建物を購入することへの見解を伺

う 

 コ 令和４年５月 30 日に市土地開発公社

と友愛会の結んだ借地権付売買契約

の内容を伺う 

 

 

(1) 西崎小学校グラウンド照明設備につい

て 

 ア 父母会からの要請はいつありました

か伺う 

 イ 初期対応を伺う 

 ウ 要請を受けて不具合を確認したのは

いつですか伺う 

 エ 進捗状況を伺う 

 

(2) 兼城小学校体育館施設について 

 ア 体育館施設内のハトのふんの被害が

発生したのはいつからか伺う 

 イ 初期対応を伺う  
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質問順 12 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

５ 生活環境について 

 

ウ 被害状況を確認したのはいつか伺う 

 エ ハトのふんによる健康被害について

伺う 

 オ 対策の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 公益財団法人日本動物愛護協会の活動

について 

 ア 地域猫活動について具体的な活動を

伺う 

 イ 地域猫を保護し、活動をしている本市

の動物愛護団体等の活動について見

解を伺う 

 

(2) 犬・猫と住み続けられるまちづくりのク

ラウドファンディングについて 

 ア 本市のクラウドファンディングの目

標額、期日及び趣旨を伺う 

 イ プロジェクトを設立した委員に、さく

らねこＴＮＲ活動をしている本市の

動物愛護団体も入っているのか伺う 

 ウ クラウドファンディングの使い道を

伺う 

 

(3) 糸満市犬・猫不妊去勢手術費補助金交付

要綱について 

 ア 第３条第１項第３号のウ、第４条第１

項第２号及び第３号、第 10 条第３号

を伺う 

 イ 猫去勢・避妊手術代金を伺う 

 ウ 犬・猫の去勢・避妊手術の助成金を全

額負担している市町村はあるか伺う 

 

(4) さくらねこ無料不妊手術事業を伺う 
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質問順 12 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

(5) どうぶつ基金無料不妊去勢手術チケッ

トの令和３年度から令和４年度の申請

枚数及び配布状況を伺う 

 

(6) 令和３年度と令和４年度の犬、猫の死骸

を処理した月ごとの件数と年間の総数

を伺う 

 

(7) 犬、猫の死骸を平日、祝祭日に見つけた

らどこに連絡したらいいのか伺う 

 

(8) 市内にいる野良猫のたまり場を把握し

ているか伺う 
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質問順  13 氏名  ５番 浦崎 暁   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 沖縄戦没者遺骨混じ

りの土砂採掘問題に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 多文化共生行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 国際交流行政につい  

て 

 

 

 

 

 

４ 福祉・スポーツ行政に

ついて 

 

 

 

 

５ 医療的ケア児支援行

政について 

 

(1) 12月２日付「琉球新報」で報道された内

容について把握しているか伺います 

 

(2) 開発業者の申請に係る市の対応を伺い

ます 

 

(3) 戦没者の遺骨が混じる土砂を使用して

の新基地建設について市長の考えを伺

います 

 

 

(1) 多文化共生行政推進について伺います 

 ア 技能実習生や特定技能などの外国人

労働者と交流を深め地域活性化につ

なげていく考え 

 イ 「やさしい日本語」の普及促進や地域

における日本語教室の必要性 

 ウ 漁業に従事する外国人労働者が宿泊

し、保養できる施設建設の必要性 

 

 

(1) 台湾との交流について市の認識を伺い

ます 

 

(2) 国際課（仮称）の設置の必要性について

伺います 

 

 

(1) いとまん平和トリムマラソンにおける

障がい者の参加について伺います 

 ア 障がい者参加の意義 

 イ 障がい者ランナーの申込方法 

 

 

(1) 就学支援について伺います 

 ア 学校への看護師配置・派遣体制の現状 
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質問順  13 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ヘイトスピーチ問題

について 

 

 

 

 

 

 

 イ 就学支援の実現への具体的取組 

 

(2) 医療的ケア児支援の相談員体制につい

て伺います 

 ア 現在の状況 

 イ 課題 

 

 

(1) ヘイトスピーチについて市当局の認識

を伺います 
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質問順 14 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育・福祉行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国民文化祭について 

 

 

 

 

 

３ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 冠水対策について 

 

(1) 教育委員会における県外大会派遣に伴

う費用助成の一括交付金制度活用につ

いて伺う 

 

(2) 糸満市の「小中高校生の不登校」と「ひ

きこもり」について伺う 

 

(3) 糸満市の「大人のひきこもり」と「8050

問題」について伺う 

 

 

(1) 本市の国民文化祭開催状況について 

 ア どのような事業を行ったか伺う 

 イ イベント後のアンケートでどのよう

な声が多かったか伺う 

 

 

(1) 生活福祉資金の特例貸付状況について

伺う 

 

(2) 成年後見の状況について伺う 

 

(3) 生活困窮者の家計改善支援について 

 ア 概要について伺う 

 イ 本市の状況について伺う 

 

 

 阿波根西原地区や潮平地区の潮平小中学 

校周辺では、数年に一度の災害級の大雨で冠

水被害が起こっています。状況を改善するた

めに、下水道機能強化の整備工事が行われて

います。そこで伺います。 

(1) 白川２号幹線整備工事の進捗状況につ

いて伺う 
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質問順  14 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ＤＸの取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 潮平北波平線パークタウン阿波根近くで

事故の多発する三差路があります。地域住民

の相談があり阿波根自治会とパークタウン

阿波根自治会より合同で安全対策を要望す

る陳情書が提出されています。糸満警察署職

員、市職員、区長２名と改善のための現場打

合せを行いました。そこで伺います 

(1) 潮平北波平線阿波根パークタウン近く

三差路の事故防止対策の進捗について

伺う 

 

 

 総務省が取り組んでいる地方公共団体の

オープンデータ化は全国ほとんどの自治体

で実施され、そのデータを利用したアプリや

プラットフォームでの活用にフェーズが進

んでいます。デジタル庁がその事業を引き継

ぎ、マイナンバー制度の活用も含めＤＸに取

り組んでいます。そこで伺います 

(1) オープンデータ化の概要について伺う 

 

(2) 本市のオープンデータ化の取組につい

て伺う 

 

(3) デジタル庁が紹介しているオープンデ

ータを活用した事例を伺う 

 

(4) デジタル庁が予定しているマイナンバ

ー制度導入後のロードマップ案で、どの

ような予定があるか伺う 
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質問順  15 氏名 ７番 賀数 郁美   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 医療行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について  

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 保育行政について 

 

 

 

４ 学校給食について 

 

 

 

 

５ 農業振興について 

 

 

 

 

６ 熊野鉱山採掘工事に

ついて 

 

(1) 新型コロナワクチンについて 

 ア ゼロ歳～４歳の接種の意義を伺いま 

す 

 

(2) 子宮頸がんワクチンと検診について 

 ア 現在の接種率と検診受診率を伺いま

す   

 

 

(1) 学校におけるマスク着用について 

 ア マスクをつけたくないまたはつけら

れないという理由で不登校となる児

童に対しての市の対策を伺います 

 

(2) フリースクールの陳情について市長の

見解を伺います 

 

  

(1) 公私連携園について 

 ア メリットとデメリットを伺います 

 

 

(1) 地産地消について 

 ア 過去３年間の平均の地産地消率が約

20％ですが今後の目標値を伺います 

 

 

(1) 高騰する化成肥料について 

 ア 現在の対応策と今後の対応策を伺い

ます 

 

 

(1) 沖縄土石工業株式会社から本市に提出

された採掘計画書の内容を伺います 
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質問順  16 氏名   15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 水産行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満漁港内の放置船

について 

 

 

３ 新市場開設後の状況

について 

 

 

 

 

４ 束里自治会の鉄塔電

波被害について 

 

 

 

 

 

(1) 船舶電話について伺う 

 

(2) 社団法人沖縄県漁業無線協会について

伺う 

 

(3) 第 32 回全国豊かな海づくり大会で建立

された大会記念碑について伺う 

 

 

(1) 漁港地区ごとの海上及び陸上の放置船

の数を伺う 

 

 

(1) 新市場開設後の稼働状況について伺う 

 

(2) 開設後、課題となっている事項はないか

伺う 

 

 

(1) 陳情要請にあった３点のその後の対応

について伺う 
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質問順  17 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

(1) 本年11月に大阪府岸和田市で、保育所へ

親が送迎したと勘違いして車の中で乳

児が死亡するという痛ましい事故があ

りました。確かに親の責任は当然ですけ

れど、そもそも兄弟が同じ保育所であっ

たならば防げた事故ではないかと私は

思います。そこで伺います 

ア 本市において、兄弟で違う保育所に通

う乳幼児はどれくらいいるか伺う 

イ 来年度の状況はどうなっているか伺

う 

ウ 市としての認識と対策等を伺う 

 

(2) 北谷町の認可保育園のゼロ歳児保育で、

保育士の配置基準を満たさず運営して

いたことが新聞で報道されていました。

そこで本市の現状について伺う 

 ア 本市では配置基準は満たされている

か伺う 

 イ 市として配置基準の確認等の調査な

どは行っているか伺う 

 

(3) 保育士不足の件で、保育園・認定こども

園園長会から陳情が出ているがどのよ

うな検討をしたか伺う 

 

 

(1) 学校給食センターの建て替えについて 

 ア 学校給食センターの建て替えについ

て、当初計画から現在に至るまでの経

緯を伺う 

 イ 当初予定していた場所で建設すると

概算で幾らになるか伺う。そのうち補

助金の額を伺う 
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質問順  17 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 民生委員・児童委員に

ついて 

 

ウ 当初計画を断念した理由を伺う 

エ 現在の進捗状況を伺う 

 

(2) 新型コロナウイルスから子どもを守る

ための陳情について見解を伺う 

ア 教室内の換気システムやＨＥＰＡフ

ィルター付空気清浄機の設置につい

て伺う 

イ オンライン授業選択の場合の出席扱

いについて伺う 

 

(3) 今議会補正予算に計上されている高嶺

小学校仮設校舎使用料について伺う 

ア 総額で幾らになるか伺う 

イ この仮設校舎の耐用年数を伺う 

ウ リース契約なのか伺う 

エ この仮設校舎の後利用について伺う 

 

 

(1) こども食堂について 

 ア 市内のこども食堂の実数と利用者数

について伺う 

 イ 現在、市としてどのような支援をして

いるか伺う 

 

(2) コロナや物価高騰で経済的に苦しい家

庭が増えているのではないかと危惧す

る。今後の支援の在り方も、直接ピンポ

イントで支援が届くような仕組み等々

が必要ではないかと思うが見解を伺う 

 

 

(1) 民生委員・児童委員の役割について伺う 

 ア 地域でどのような役割を果たしてい

るか伺う 
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質問順  17 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

５ 与座区からの要望に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 熊野鉱山について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 定数はあるか。本市は定数を満たして

いるか伺う 

ウ 手当等はあるのか、あるとしたら幾ら

か伺う 

 

 

(1) 県道52号線歩道整備について 

2018年よりこの道路の一部について歩

道が未整備であり、通学路にもなってい

ることから、安全のために歩道の整備を

求めていますが、いつ頃整備していただ

けるか伺う 

 

(2) 農村集落基盤再編事業（高嶺地区）につ

いて具体的なスケジュールを伺う 

 

(3) 高嶺小中一貫校の開設が遅れる理由に

ついて、区民への説明はどうなっている

か伺う 

 

 

(1) 現状について伺う 

ア 当該地域の現状について伺う 

イ 許認可された場合の当該地域の景観

について伺う 
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質問順  18 氏名   16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 安心安全の暮らし行

政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公共施設整備につい

て 

 

 

４ 国際交流について 

 

 

 

５ 旧南部病院跡地につ

いて 

 

(1) 教育環境について 

 ア 高嶺小学校整備について今後の計画

を伺う 

 イ 老朽化した学校給食センター整備に

ついて今後の計画を伺う 

 

(2) 教育委員会制度について伺う 

 

 

(1) 農村環境整備について 

 ア 農村集落排水事業の進捗状況を伺う 

 

(2) 農作物への有害鳥獣の対応について伺

う 

 

(3) 暮らしの環境改善について 

 ア 悪臭対策について伺う 

 イ ハブ等の有害種の対応について伺う 

 ウ ごみ回収時のカラス、猫等の対応につ

いて伺う 

 

 

(1) 公園の民間活用について伺う 

 

 

 

(1) 新型コロナウイルス対策で援助を頂い

た台湾との交流について伺う 

 

 

(1) 旧南部病院の取壊しに対する県と社会

医療法人友愛会との取決めについて伺

う 

 

(2) 旧南部病院施設の購入について伺う 
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質問順  19 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナウイルス

感染防止対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ヤングケアラーにつ

いて 

 

 

 

 

３ 水産振興行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 糸満市新型コロナウイルス感染防止対

策等に関する緊急対策事業（新規経済対

策等）について 

ア 糸満市介護サービス事業所等あんし

ん支援金支給事業について伺う 

イ 糸満市障害福祉サービス事業所等あ

んしん支援金支給事業について伺う 

ウ 放課後児童クラブ光熱費負担軽減事

業について伺う 

エ 私立保育所等光熱費負担軽減事業に

ついて伺う 

オ 認可外保育施設光熱費負担軽減事業

について伺う 

 

 

(1) ヤングケアラー支援対策について 

 ア 沖縄県が実施したヤングケアラー実

態調査について教育委員会の見解を

伺う 

 

 

(1) 水産業燃油高騰に対する市当局の見解

を伺う 

 

(2) 糸満漁業協同組合から要請のあった沖

縄県漁業協同組合連合会が事業主体と

なっている県水産公社の冷凍冷蔵施設

の修繕費の支援について伺う 

 

(3) トビイカ・ソデイカを学校給食への食材

提供の取組方について伺う 

 

(4) 糸満漁港北地区内糸満漁協ドック場に

隣接する船揚場の事業計画について伺

う 
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質問順  19 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 市民生活環境行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

５ 地域安全対策につい

て 

 

 

 

６ 教育環境行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 西崎運動公園整備に

ついて 

 

 

 

 

８ 旧南部病院跡地につ

いて 

 

(1) 潮平地域冠水対策について 

 ア 西崎東水路について市当局の見解を

伺う 

 

(2) 子宮頸がん予防対策について市当局の

取組状況について伺う 

 

 

(1) 潮崎緑地・緑道沿いの側溝（沖縄県管轄）

の安全性に問題があると思うが市当局

の見解を伺う 

 

 

(1) 高嶺小中学校校舎改築の進捗状況につ

いて伺う 

 

(2) 学校給食センター（ＰＦＩ可能性調査）

の進捗状況について伺う 

 

(3) 糸満小学校の下校中の児童生徒の安全

確保について教育委員会の見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市スポーツ観光交流拠点施設整備

事業（特定推進費）について 

 ア 屋内運動場建設事業の進捗状況につ

いて伺う 

 

 

(1) 旧南部病院跡地取得の進捗状況につい

て伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


